



El Cuerpo Oficial de Bomberos de Medellín:



Un legado de valor, historia y servicio



En **1916**, la **Asamblea Departamental** ordenó crear cuerpos de socorro en los municipios más grandes.

Medellín atendió el llamado: los incendios exigían una respuesta organizada.

El 4 de agosto de **1917**, mediante el **Acuerdo 113**, el Concejo de Medellín crea y organiza oficialmente su **primer Cuerpo de Bomberos**.



Tras las emergencias de **1921** y **1922**, el Concejo aprobó el **Acuerdo 72** y reorganizó el cuerpo.

Se trajeron instructores, nuevos equipos y camiones desde Estados Unidos.



El ingeniero Arthur S. Aungst de Nueva York fue contratado para organizar el cuerpo de bomberos de la ciudad.



Tragedias que nunca olvidamos:

- Incendio de la Catedral (1928)
- Tragedia de Villatina (1987)
- Colapso del Edificio Space (2013)

Y muchas más donde los bomberos dijeron: **“¡Presente!”**



En **1965** se crea la **Sección de Prevención**, y en **2010** el **Centro de Capacitación**.

Porque salvar vidas no solo es responder, también es **prevenir**.

Ser bombero es dedicarse al servicio. Gracias al Concejo por fortalecer esta misión durante más de un siglo y a quienes, con valentía y vocación, protegen nuestras vidas diariamente.



Concejo | **350**
Distrital de Medellín | **Años**